



## Randonnée FSE

publié le 23/09/2018

Merci à tous ceux - adultes comme enfants - qui ont participé à la randonnée-pique-nique organisée par le FSE. Sous un ciel clément, plus de 50 randonneurs ont découvert les charmes de Grézac et de ses environs en parcourant 12 ou 18 kms. La pause-déjeuner à l'ombre d'une yourte a été fort appréciée... Merci encore à tous ceux qui ont permis que cette randonnée soit une belle réussite !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**